

ABSTRAK

Syakir Wahid. 2018. Pengembangan Media *Video Tutorial* Menggunakan Software *Camtasia Studio* Pada Mata Pelajaran PJOK di Kelas XI SMA Negeri 12 Makassar. Skripsi ini dibimbing Oleh Dr. Nurhikmah H, S.Pd, M.Si. dan Prof. Dr. Amir, M.Pd. Program Studi Teknologi Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Makassar.

Penelitian pengembangan ini memiliki rumusan masalah ialah bagaimana mengembangkan media video *tutorial* pada pembelajaran Mata Pelajaran PJOK yang valid dan praktis pada siswa kelas XI SMA Negeri 12 Makassar. Penelitian ini berlokasi di SMA Negeri 12 Makassar dengan responden penelitian adalah siswa SMA Negeri 12 Makassar yang sedang mengikuti mata pelajaran Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan dan Guru mata pelajaran Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan. Penelitian pengembangan ini mengacu pada langkah-langkah pengembangan yang dikembangkan oleh Allesi dan Trollip yakni melalui langkah-langkah perencanaan (*planning*), desain (*design*), dan pengembangan (*development*). Uji ahli produk dilakukan dengan memberikan angket kepada 2 orang ahli yakni ahli isi/materi yang menghasilkan persentase tingkat pencapaian berada pada kualifikasi sangat baik dan ahli media yang menghasilkan persentase tingkat pencapaian berada pada kualifikasi sangat baik dalam uji *alpha* untuk mengetahui bobot validitas produk media video *tutorial* pada mata pelajaran Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan. Serta kepada kelompok kecil yakni 9 orang peserta didik menghasilkan kualifikasi baik, kelompok besar yakni 25 orang peserta didik semester 1 menghasilkan kualifikasi sangat baik dan kepada guru mata pelajaran Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan menghasilkan kualifikasi sangat baik dalam uji *betha* untuk mengetahui bobot kepraktisan produk media video *tutorial* pada mata pelajaran Pendidikan Jasmani, Olahraga, Kesehatan. Penelitian pengembangan ini menghasilkan produk media *video tutorial* yang valid dan praktis digunakan dalam pembelajaran pada Mata Pelajaran pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan.